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 --------------------------------------- ATA N.º 12/2023 ---------------------------------------  

 -------- Ao vigésimo primeiro dia, do mês de junho, do ano de dois mil e vinte 

e três, pelas dez horas, no Salão Nobre dos Paços do Município de Celorico 

da Beira, reuniu ordinariamente a Câmara Municipal, sob a presidência do 

Senhor Presidente, Carlos Manuel da Fonseca Ascensão, estando também 

presentes os Senhores Vereadores: -----------------------------------------------------  

 -------- José Albano Pereira Marques; ----------------------------------------------------  

 -------- Teresa Ferrão Cardoso; ------------------------------------------------------------  

 -------- José Alfredo de Almeida Silva; ----------------------------------------------------  

 -------- Maria Teresa Carvalho Campos Meireles da Cunha. -----------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A reunião foi secretariada pela Técnica Superior da Secção de Apoio 

aos Órgãos Municipais, Isabel Maria do Nascimento Inocêncio Silva e 

coadjuvada pela Assistente Técnica Marina Isabel da Silva Chagas. ----------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Verificada a existência de quórum, o Senhor Presidente declarou 

aberta a reunião. ------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO DIA SETE 

DE JUNHO DE DOIS MIL E VINTE E TRÊS ------------------------------------------  

 -------- Foi presente a ata número onze, da reunião ordinária do Executivo 

do dia sete, do mês de junho, do ano de dois mil e vinte e três, cujo texto 

foi previamente distribuído por todos os membros, para retificação e 

posterior aprovação. -------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Dispensada a sua leitura e feitas as devidas alterações, foi a 

mesma aprovada, por unanimidade. -------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- ANTES DA ORDEM DO DIA ------------------------------------------------------  
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 -------- Iniciados os trabalhos, o Senhor Presidente da Câmara questionou 

se algum dos Senhores Vereadores tinha algum assunto a colocar perante 

o Executivo. ------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Nada havendo a tratar, passou-se à Ordem do Dia. ------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- ORDEM DO DIA ----------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- 1. SECÇÃO DE OBRAS MUNICIPAIS -----------------------------------------  

 -------- ASSUNTO: EMPREITADA "REABILITAÇÃO DA ESCOLA EB1 DE 

LAJEOSA DO MONDEGO - ESCOLA DE ACOLHIMENTO" - 

PRORROGAÇÃO DO PRAZO DE EXECUÇÃO -------------------------------------  

 -------- Foi presente informação, com registo interno n.º 12693, datada de 

14/06/2023, remetendo para aprovação, a Empreitada “Reabilitação da 

Escola EB1 de Lajeosa do Mondego – Escola de Acolhimento” – 

Prorrogação do Prazo de Execução, documento cuja cópia se anexa a esta 

ata (1), considerando-se integralmente reproduzido e que fica arquivado 

em pasta respeitante a esta reunião. ----------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar a prorrogação do 

prazo da empreitada, por trinta dias, com a condição de não acarretar 

sobrecustos de acréscimo de valor correspondente à Revisão de 

Preços em relação ao prazo acrescido, renunciando o empreiteiro a 

quaisquer outros sobrecustos devidos à prorrogação de prazo e 

acréscimo de custos de estaleiro. -----------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

  ------- 2. DIVISÃO DE AMBIENTE E OBRAS -----------------------------------------  

 -------- ASSUNTO: PEDIDO DE PRORROGAÇÃO DE PRAZO OBRA DE 

ALTERAÇÃO E AMPLIAÇÃO DO PARQUE INDUSTRIAL A25 ----------------  

 -------- Foi presente informação da Divisão de Ambiente e Obras, com 

registo interno n.º 12353, datada de 07/06/2023, documento cuja cópia se 
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anexa a esta ata (2), considerando-se integralmente reproduzido e que fica 

arquivado em pasta respeitante a esta reunião, submetendo ao Executivo 

para aprovação o Pedido de Prorrogação de Prazo Obra de Alteração e 

Ampliação do Parque Industrial A25. ----------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar a prorrogação do 

prazo por mais 150 dias para a conclusão dos trabalhos. --------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

  ------- 3. SECÇÃO DE AÇÃO SOCIAL, SAÚDE E FAMÍLIA ---------------------  

 -------- ASSUNTO: ASSOCIAÇÃO DE SOLIDARIEDADE DO CADAFAZ - 

PAA - ATIVIDADES 2023  -----------------------------------------------------------------  

 -------- Foi presente informação interna, com registo n.º 12865, datada de 

16/06/2023, dando conhecimento que a Associação de Solidariedade do 

Cadafaz, apresentou candidatura ao PAA, na área de Atividades, com o 

objetivo de cumprir o seu Plano de Atividades Lúdico/Desportivas para o 

ano 2023. ---------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Os eventos de maior relevo na Associação são: o campeonato 

nacional Enduro BTT, atividades de pedestrianismo, passeios de BTT, 

entre outras, de acordo com o Plano de Atividades 2023. -------------------------  

 -------- Informa ainda que, a Associação pretende incentivar a comunidade a 

ter hábitos de vida saudável, de forma a promover a atividade física, o 

contacto com a natureza, aproveitando para isso as caraterísticas e 

potenciais endógenos da União de Freguesias e do Concelho. ------------------  

 -------- Mais informa que a requerente apresentou toda a documentação 

exigida e que está de acordo com o Regulamento do PAA.-----------------------  

 -------- A referida candidatura apresenta um orçamento no valor total de 16 

000,00€, para o seu plano anual, há 5 000,00€ de comparticipação de 

participantes, outras entidades e da própria associação, sendo que o apoio 

financeiro solicitado ao PAA é no valor de 11 000,00 €.----------------------------   

 -------- Nesta sequência, submete-se a minuta do contrato programa entre a 

referida entidade e o Município de Celorico da Beira. -------------------------------  



Ata n.º 12/2023 de 21-06-2023 

 162  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Relativamente a este ponto, o Senhor Presidente da Câmara referiu 

que a Associação solicitou um pedido de apoio no valor de 11 000,00€, 

mas atendendo a que o plano de atividades para este ano, não difere muito 

do anterior, considera que o correto é manter os 10 000,00€ que foram 

atribuídos no ano transato. Fez menção às verbas atribuídas pela ADIRAM 

- Associação para o Desenvolvimento Integrado da Rede das Aldeias de 

Montanha, que no ano anterior, ainda, contribuíram no apoio das 

atividades. Este ano, como estão na transição dos Quadros Comunitários 

do Portugal 2020 para 2030, aguardam, igualmente, a possibilidade de um 

benefício para esta Associação. ----------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Vereador José Albano fez uma chamada de atenção 

para o facto de não estar elencado ao documento o requerimento do 

pedido, como já tinha sucedido noutras situações. ----------------------------------  

 -------- De seguida, referiu que tem conhecimento da existência de outros 

pedidos de PAA’s anteriores a este e que ainda não foram presentes a 

reunião. Situação que acaba por criar algum desconforto, porque quando é 

questionado fica sem resposta por desconhecer o ponto de situação. 

Disse, ainda, que não está em causa a votação deste documento, porém é 

gerado algum constrangimento entre as próprias associações, por este 

pedido ser posterior aos outros. Nessa sequência, apelou para que sejam 

analisados, seja pouco ou seja muito o apoio, o importante é que as 

associações tenham uma resposta. -----------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Presidente da Câmara referiu que deu entrada no 

Município um pedido da Associação Desportiva Recreativa e Cultural do 

Fornotelheiro e, ainda que não lhe tenha sido dada uma resposta, foi 

analisado. Os apoios são atribuídos consoante as atividades, recordando 

que há uns tempos foi organizado pela Associação um torneio de cartas, 

sendo essa uma atividade que não lhe parece que precise de ser 
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subsidiada. O mesmo não faz sentido, relativamente ao Grupo das 

Concertinas, porque são sempre remunerados. Até porque, quando são 

contratados pelo Município, há sempre um custo inerente à atuação. 

Contudo, reconhece que a solicitação merece uma resposta, seja ela mais 

ou menos favorável. --------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar o contrato 

programa a celebrar entre a Associação de Solidariedade do Cadafaz 

e o Município de Celorico da Beira, nos termos do PAA, cujo apoio 

financeiro será no montante de 10 000,00€. ---------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

  ------- 4. SECÇÃO DE TRÂNSITO E VIAS MUNICIPAIS --------------------------  

 -------- 4.1 ASSUNTO: MARCHAS ESCOLARES INFANTIS 2023 - 

AUTORIZAÇÃO PARA A REALIZAÇÃO DE EVENTO EM ESPAÇO 

PÚBLICO E CORTE DE TRÂNSITO ----------------------------------------------------  

 -------- Foi presente informação, datada de 12/06/2023, com registo interno 

n.º 12427, relativamente ao corte de trânsito durante a passagem do desfile 

das marchas pelas Ruas da Vila, nomeadamente na Avenida da 

Corredoura entre a Escola C+S Sacadura Cabral e o Largo de Sta. 

Eufémia, Largo da Corredoura, Rua António Fernandes Costa Almeida, Av. 

25 de Abril, entre os entroncamentos com a Rua António Fernandes Costa 

Almeida e com a Rua Sacadura Cabral, entre o entroncamento com a Av. 

25 de abril até à Praça Sacadura Cabral, no dia 24 de junho, entre as 

17h00 e as 18h00. Mais solicita, para a atuação das Marchas entre as 

18h00 e as 19h30, autorização para a ocupação da Praça Sacadura 

Cabral, nos termos descritos na informação técnica. -------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Câmara deliberou, por unanimidade, autorizar a ocupação do 

espaço público, para a atuação das marchas escolares, na Praça 

Sacadura Cabral e corte de estrada para o desfile dos marchantes, na 

Avenida da Corredoura entre a Escola C+S Sacadura Cabral e o Largo 
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de Sta. Eufémia, Largo da Corredoura, Rua António Fernandes Costa 

Almeida, Av. 25 de Abril, entre os entroncamentos com a Rua António 

Fernandes Costa Almeida e com a Rua Sacadura Cabral, entre o 

entroncamento com a Av. 25 de abril até à Praça Sacadura Cabral, 

entre as 17h00 e as 18h00. ---------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------   

 -------- 4.2 ASSUNTO: AUTORIZAÇÃO DE UTILIZAÇÃO DA VIA 

PÚBLICA PARA A REALIZAÇÃO DO PASSEIO DE MOTORIZADAS – 

VELOSA ----------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Sobre o assunto, foi presente informação técnica, com registo n.º 

12749, datada de 14/06/2023, dando conhecimento que a Associação de 

Melhoramentos Cultural Recreativa e Desportiva de Velosa solicita 

autorização para a realização do evento “Passeio Motorizadas – Velosa”, 

em vias abrangidas na área deste Concelho e do Concelho de Trancoso, 

no dia 25 de junho de 2023, entre as 09:00h e as 14:30h. Trata-se de um 

passeio turístico e conta com a presença de cerca de 120 pessoas e com 

um número previsto de 115 motorizadas. ----------------------------------------------  

 -------- Após a análise de toda a documentação, informa a Técnica que ao 

abrigo do Decreto – Regulamentar n.º 2-A/2005 de 24 de março: ---------------  

 -------- 1 – O parecer da GNR refere que não há inconveniente na 

realização do referido evento desde que, sejam cumpridos todos os 

requisitos mencionados; --------------------------------------------------------------------  

 -------- 2 – O parecer da Infraestruturas de Portugal refere que o itinerário 

está em condições de ser aprovado, desde que sejam observadas todas as 

condições descritas no respetivo documento; -----------------------------------------  

 -------- 3 – Foi emitido parecer favorável da Câmara Municipal de Trancoso 

à passagem de referido passeio, condicionado ao cumprimento de todas as 

obrigações legais inerentes à realização do evento. --------------------------------  

 -------- Assim face ao exposto, e sendo competência do Órgão Câmara 

Municipal a deliberação, nos termos do N.º 1 do artigo 8º do Decreto 
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Regulamentar N.º 2-A/2005 de 24 de março, deixa, o assunto à 

consideração superior. ----------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Câmara deliberou, por unanimidade, autorizar a realização do 

evento “Passeio Motorizadas – Velosa”, no dia 25 de junho, solicitado 

pela Associação de Melhoramentos Cultural Recreativa e Desportiva 

de Velosa, tendo em conta o interesse da atividade para o Concelho. ---  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

  ------- 4.3 ASSUNTO: AUTORIZAÇÃO PARA A REALIZAÇÃO DA 

ATIVIDADE "CRESCER FELIZ PARA PAIS E FILHOS 5 ESTRELAS", 

NO JARDIM/PARQUE CARLOS AMARAL - RATIFICAÇÃO DE 

DESPACHO ------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Foi presente, para ratificar, despacho do Senhor Presidente da 

Câmara (informação n.º 12046), a deferir a autorização da atividade 

"Crescer Feliz para Pais e Filhos 5 Estrelas", no Jardim/Parque Carlos 

Amaral. ------------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Câmara deliberou, por unanimidade, ratificar o despacho 

exarado pelo Senhor Presidente da Câmara, datado de 05/06/2023, 

onde consta: ”Deferido. Para ratificação na próxima reunião de 

Executivo.” ------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

  ------- 5. SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL -------------------  

 -------- 5.1 ASSUNTO: PROPOSTA DE PROTOCOLO ENTRE 

ASSOCIAÇÃO HUMANITÁRIA DE BOMBEIROS VOLUNTÁRIOS DE 

CELORICO DA BEIRA E O MUNICÍPIO DE CELORICO DA BEIRA PARA 

2023/2024 ---------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Foi presente, para aprovação, Protocolo com registo interno nº 

12571, datado de 13/06/2022 a estabelecer entre a Associação 

Humanitária de Bombeiros Voluntários de Celorico da Beira e o Município 

de Celorico da Beira, que deverá vigorar entre 2023 e 2024, documento 
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cuja cópia se anexa a esta ata (3), considerando-se integralmente 

reproduzido e que fica arquivado em pasta respeitante a esta reunião. -------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Presidente da Câmara referiu que este protocolo é 

relativo a um apoio recíproco entre os Bombeiros Voluntários e a Câmara 

Municipal, que deverá vigor entre 2023 e 2024, com efeitos retroativos a 

partir de janeiro de 2023. -------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar a celebração do 

protocolo entre a Associação Humanitária de Bombeiros Voluntários 

de Celorico da Beira e o Município de Celorico da Beira, que deverá 

vigorar entre 2023 e 2024. ----------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

  ------- 5.2 ASSUNTO: PROPOSTA: "CONSTITUIÇÃO DE SERVIÇOS 

INTERMUNICIPALIZADOS (MUNICÍPIOS DE CELORICO DA BEIRA, 

GUARDA, MANTEIGAS E SABUGAL) PARA GESTÃO DOS SERVIÇOS 

DE ABASTECIMENTO PÚBLICO DE ÁGUA PARA CONSUMO 

HUMANO, DE SANEAMENTO DE ÁGUAS RESIDUAIS URBANAS E DE 

ÁGUAS PLUVIAIS E PARTICIPAÇÃO DO MUNICÍPIO DE CELORICO 

DA BEIRA NOS MESMOS -----------------------------------------------------------------  

 -------- Sobre o assunto em título, foi presente proposta, com registo interno 

n.º 12918, datada de 16/06/2023, para ser remetida para deliberação da 

Câmara Municipal, documento cuja cópia se anexa a esta ata (4), 

considerando-se integralmente reproduzido e que fica arquivado em pasta 

respeitante a esta reunião. -----------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Presidente da Câmara esclareceu que este assunto é um 

pouco à semelhança do que tem vindo a acontecer por todo o lado, ou 

seja, a necessidade de se criarem associações, com a finalidade de 

conseguirem apoios financeiros, sobretudo, no imediato, do Fundo 

Ambiental, bem como, financiamento de Fundos Europeus, atendendo à 
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necessidade de intervenção na rede, porque de uma forma geral, as 

canalizações estão obsoletas. Neste processo há uma mais-valia, uma vez 

que o Município da Guarda já tem experiência com o SMAS - Serviços 

Municipalizados de Água e Saneamento e, neste momento, também, já 

está a assumir os maiores custos com os estudos, assim como já estão 

envolvidos na organização e na constituição desta Empresa. Por essa 

razão, há a necessidade de se integrarem num consórcio. -----------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- No uso da palavra e considerando a importância do assunto, o 

Senhor Vereador José Albano solicitou que este ponto fosse retirado da 

Ordem de Trabalhos, por forma a ser analisado, pois embora esteja 

disponível na Cloud, não o recebeu em formato papel. O Senhor 

Presidente da Câmara já referiu os pontos positivos, contudo há, também, 

pontos negativos. Recordou que, quando o Município aderiu às Águas do 

Zêzere e Côa, tiveram vários alertas que acabaram por não ser 

considerados devido à urgência da adesão, mas posteriormente, houve um 

preço elevado a pagar. É certo que neste caso poderá não acontecer o 

mesmo, porém, relembrou que a Câmara da Guarda já teve o SMAS - 

Serviços Municipalizados da Câmara Municipal bem organizado, mas que 

foi extinto com a entrada do Executivo do PSD na Câmara. No entanto, 

agora existe uma vontade em o reativar, embora os custos com os serviços 

municipalizados entregues a uma Associação sejam equivalentes aos das 

Águas do Zêzere e Côa. A partir do momento do acordo, o controlo que até 

agora é da Câmara, passa a ser tão tênue que dificilmente se poderá agir, 

tendo de pagar aquilo que for decretado. ----------------------------------------------  

 -------- De seguida, no seguimento da solicitação inicial, reforçou para que 

lhe dessem a hipótese de preparar melhor este assunto, para não ter que 

votar uma proposta que não preparou. -------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  
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 -------- No que concerne ao serviço do SMAS na Câmara da Guarda, o 

Senhor Presidente da Câmara referiu que, segundo o anterior Presidente 

da Câmara, foi um grande erro terem terminado com a empresa. --------------  

 -------- De seguida, esclareceu que este assunto é relativo, apenas, à 

constituição da empresa. Posteriormente haverá um processo subsequente 

para determinar todas as obrigações, os direitos e deveres. Porém, disse 

que, muito provavelmente, ainda nesta fase de desenvolvimento e 

consolidação possam existir posturas diferentes dos Municípios envolvidos, 

o que justifica, também, alguma autonomia. -------------------------------------------  

 -------- Relativamente à solicitação pretendida pelo Sr. Vereador José 

Albano, mencionou que este assunto tem que ser submetido à Assembleia 

Municipal devido à sua urgência e, nesse sentido, irão convocar uma 

Sessão Extraordinária, porém, o prazo permite que ainda seja presente à 

próxima reunião de Executivo. ------------------------------------------------------------  

 -------- Face ao exposto, propôs que o citado assunto fosse retirado da 

Ordem de Trabalhos, a fim de ser analisado pelos Senhores Vereadores e 

de forma a ser apresentado na próxima reunião de Câmara. ---------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Câmara deliberou, por unanimidade, retirar este assunto da 

ordem de trabalhos, por forma a ser analisado, sendo presente à 

próxima reunião de Câmara. ------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

  ------- 5.3 ASSUNTO: SOLICITAÇÃO DE APOIO CENTRO DE ARTES 

MARCIAIS --------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Foi presente proposta, com registo interno n.º 12895, datada de 

16/06/2023, submetendo à aprovação do Órgão Executivo a atribuição de 

um apoio financeiro ao Centro de Artes Marciais, no valor de 4 000,00€ 

(quatro mil euros), para fazer face às despesas que ao longo da época 

desportiva têm que suportar.---------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  
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 -------- A Câmara deliberou, por unanimidade, atribuir um subsídio no 

valor de 4 000,00€, ao Centro de Artes Marciais. ---------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

  ------- 5.4 ASSUNTO: SOLICITAÇÃO DE APOIO À ASSOCIAÇÃO "OS 

BAZÓFIAS" ------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Foi presente proposta, do Senhor Presidente da Câmara, datada de 

16/06/2023, com registo interno n.º 12899, submetendo à aprovação do 

Órgão Executivo a atribuição de um apoio financeiro à Associação “Os 

Bazófias”, no valor de 750,00€ (setecentos e cinquenta euros), para fazer 

face às despesas da realização do IV Encontro de Concertinas. ----------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Câmara deliberou, por unanimidade, atribuir um subsídio no 

valor de 750,00€ à Associação “Os Bazófias”, para fazer face às 

despesas da realização do IV Encontro de Concertinas. ----------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

  ------- DELIBERAÇÕES ---------------------------------------------------------------------  

 -------- Os textos das deliberações constantes desta ata foram aprovados em 

minuta para efeitos de eficácia imediata. -----------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- ENCERRAMENTO -------------------------------------------------------------------  

 -------- Eram onze horas e nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente 

deu por encerrada a reunião, da qual para constar se lavrou a presente ata, 

que vai ser assinada, pelo Senhor Presidente e por mim, Isabel Maria do 

Nascimento Inocêncio Silva, que a secretariei. ---------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 


